

martes 10 de agosto de 2021

# El Ayuntamiento inicia esta semana la reparación urgente del último tramo de la calle Herradores

*Los trabajos, con un presupuesto de 36.000 euros, tienen un plazo estimado de ejecución de tres semanas y permitirán dar la estabilidad necesaria a la vía para poder reabrir al tráfico*



La Concejalía de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad del Ayuntamiento de La Laguna iniciará esta semana la reparación urgente del último tramo de la calle Herradores, entre la Avenida Trinidad y la Plaza San Cristóbal, para poder reactivar con posterioridad el tráfico rodado. Con un presupuesto de 36.001,40 euros y un plazo estimado de ejecución de tres semanas, esta intervención se centrará en la restauración del pavimento en este punto, ya que el estado en el que se encuentra, sobre todo a la altura de Heraclio

Sánchez, ha obligado a cortar la circulación debido al riesgo que conlleva para la ciudadanía.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, resalta que esta actuación “permitirá ofrecer la máxima seguridad a las personas que se mueven a pie o en coche por esta vía, altamente transitada por estar en pleno centro de la ciudad y en una de las principales áreas comerciales del municipio. Con su reapertura, mejoraremos considerablemente la fluidez del tráfico en el Casco, ya que conecta con arterias viarias tan importantes como la Avenida Trinidad, asegurando una correcta convivencia con la gran cantidad de peatones que se desplazan por ese entorno”, agrega.

En la misma línea, el concejal responsable del área, Josimar Hernández, indica que, “en cuanto los trabajos queden finalizados, se restablecerá el paso de vehículos con todas las garantías de seguridad, por lo que las empresas de logística y los comercios de la zona recuperarán los espacios de carga y descarga y se mejorará la circulación en este ámbito”.

Según explica, “la urgencia de estas obras se debe al hundimiento de los adoquines del pavimento actual, que nos ha llevado a cortar el tráfico en el último tramo de la calle por la situación de inseguridad que provoca para peatones y conductores”. Con su ejecución, el edil añade que “se da cumplimiento al acuerdo adoptado por el pleno municipal en el pasado mes de julio para solucionar este problema”, un asunto en el que “ya se venía trabajando intensamente desde la Concejalía para agilizar su contratación”.

Tras formalizarse su adjudicación, la previsión es que la intervención arranque a finales de esta semana, mientras se redacta el proyecto de adecuación del pavimento de piedra en la calle Herradores. Las labores consistirán en la retirada de los adoquines hundidos y la colocación de suelo asfáltico, para luego poder reactivar la circulación, restringida exclusivamente a límites de vehículos de 3.500 kilos, y poner en servicio los apeaderos.



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE  
SAN CRISTÓBAL DE  
LA LAGUNA

**Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna**

[Web del Ayuntamiento](#)

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100